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إشراف/  ناصر محمد عبدالله

الرياضة

 6  فبراير بدء منافسات بطولة بناء الأجسام بساحل حضرموت 
<   المكلا / فهمي باحمدان:

 أق���رت اللجن���ة الفني���ة لف���رع 
الاتح���اد الع���ام لبن���اء الأجس���ام 
بساحل حضرموت برئاسة الدولي 
الكاب���ن صلاح احمد بابحي���ر رئيس فرع 
الاتح���اد رئي���س اللجن���ة إقام���ة بطول���ة 
التصفي���ات التمهيدي���ة لأندي���ة س���احل 
حضرموت في الفترة من 6 إلى 7 فبراير 
المقب���ل والمؤهل���ة لبطول���ة الجمهورية 25 
للأندية التي ستقام في محافظة الحديدة 

في الثلث الثاني من الشهر القادم . 
وقال الكابن صلاح بابحير ان ستة أوزان 
ستطرح للمنافسة في التصفيات وهي وزن 
تحت 60 كيلو جراماً ووزن تحت 65 كيلو 
جراماً ووزن تحت 70 كيلو جراماَ وهي وزن 
تحت 75 كيلو ج���رام  ووزن تحت 75 كيلو 
جرام���اً ووزن تح���ت 80 كيل���و جراماً ووزن 

فوق 80 كيلو جراماً .
 وس���تجرى عملي���ة ال���وزن ف���ي مرك���ز 
اللياق���ة البدنية يوم 6 فبراي���ر وهو اليوم 
الذي سيشهد التحكيم السري فيما يقام 
الع���رض العلن���ي والاس���تعراضي وحف���ل 
التكريم والتتويج يوم الس���ابع من فبراير 
2013 بالصالة الرياضية المغلقة بخلف 
صالة الفقيد ) سالم عوض باوزير ( . ودعا 
رئيس ف���رع الاتحاد العام لبناء الأجس���ام 
بالساحل الأندية ولاعبيها إلى الاستعداد 
الجيد وتقديم مس���تويات ايجابية تؤهل 
البط���ل المحافظة للمنافس���ة على بطولة 
الجمهوري���ة ومواصل���ة التأل���ق واحت���كار 

بطولات الجمهورية .
 يذك���ر ان بط���ل بطول���ة الجمهوري���ة 
تضام���ن  فري���ق  ه���و  ال24  الس���ابقة 

14حضرموت . 
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 تنطلق يوم غد الأربعاء على ملاعب مجمع التنس 
بالعاصمة صنعاء بطولة جمعان الأولى للتنس التي 
ينظمه����ا الاتحاد الع����ام للتنس ف����رع الامان����ه لفئات 
)البراعم - الناشئين - الشباب والممتاز ( للفردي  خلال الفترة 
م����ن 30 يناير وحت����ى 4 فبراير 2013م  .. وته����دف البطولة 
إل����ى صقل مواهب اللاعبين واس����تعداد لبطول����ة الجمهورية 

القادمة .
وفي هذا الش����أن اوض����ح  الأخ احمد محم����د جمعان المدير 
التنفيذي لمجموعة ش����ركة جمعان بأن مث����ل هذه الفعاليات 
تخدم الشباب والرياضيين وتعمل على رفع مستوى الرياضة 
في اليمن مش����جعاً القطاع الخاص على دعم تلك الانشطة 
الرياضية المختلفة لأنها الارض الخصبة للشباب مؤكداً دعم 

مجموعة شركة جمعان لمثل هذه الفعاليات .

أكدت صح����ف إنكليزية أن نادي مي����لان الإيطالي 
يضع أخر اللمس����ات على صفق����ة التعاقد مع ماريو 

بالوتيلي لاعب فريق مانشستر سيتي الإنكليزي.
وأق����ام بالوتيلي  احتف����الا في منزله بمناس����بة رحيله من 

ماشستر وقال لأصدقائه أنه عائد للدوري الإيطالي.
وكان ادريانو غالياني قد أش����ار س����ابقاً إلى إمكانية تعاقد 

ناديه مع اللاعب الإيطالي.

أك���د النج���م 
البرازيلي نيمار 
دا سيلفا  أنه لا 
يعل���م إذا كان س���يجدد 
التزام���ه مع س���انتوس 
أم سيغادره عند انتهاء 

عقده .
وتح���دث نيم���ار ع���ن 
ترتب���ط  أم���ور  ع���دة 
بمس���تقبله والمنتخ���ب 
البرازيلي لموقع الفيفا 
قائ���لًا :« عق���دي م���ع 
س���انتوس يمت���د حتى 

2014 ، ولك���ن كأس العال���م لا ت���زال بعي���دة ، لا أعرف إذا 
كنت سأجدّد أم لا «.

وعن ضغط نجم برشلونة داني ألفيس عليه للانضمام 
إل���ى الكتيبة الكاتالوني���ة قال ضاح���كاً :« الفيس يضعني 

دائماً في موقفٍ محرج ».
يذك���ر أن عدة تقارير ربطت الدولي البرازيلي بالانتقال 
إل���ى برش���لونة أو ريال مدري���د ، لكن اللاعب نفس���ه وإدارة 

النادي نفيا ذلك مراراً .

لا أفكر بالترشح للرئاسة الأولمبية والأخبار الكاذبة تكشف إفلاس أصحابها!!
غداً .. انطلاق بطولة جمعان الأولى للتنسرئيس اتحاد كرة القدم يؤكد:

ميلان يضع آخر اللمسات على صفقة  بالوتيلي

الفيس )يحرج( نيمار ببرشلونة!!
< صنعاء / 14 اكتوبر :

تتواصل على الصالة الدولية الخاصة 
بالاتح����اد العام لك����رة الطاول����ة فعاليات 
المعس����كر المفت����وح لمنتخ����ب الناش����ئين للك����رة 
الطاولة الذي سيش����ارك في البطولة الدولية 
السادسة للأش����بال والناش����ئين المفتوحة لكرة 
الطاول����ة الت����ي ينظمه����ا الإتح����اد البحرين����ي 
للعبة للفترة )3 - 7( من الشهر المقبل بمشاركة 

واسعة من مختلف المنتخبات.
وتض����م تش����كيلة منتخبن����ا كلا م����ن مني����ر 
الذبحاني ومجد الذبحاني وعماx الحاشدي 
وحسام جميل ومحمد مطهر العديني وعمرو 
الجابري ولؤي صبري إدارية ونشوان الحمادي 

مدرب المنتخب .
ويش����هد المعس����كر م����ن وق����ت لآخ����ر زي����ارات 
لأعضاء إتحاد الطاولة برئاسة الدكتور عصام 
السنيني الذي أدلى بتصريح قال فيه: حرصنا 
ف����ي الاتحاد عل����ى ان يكون هن����اك إعداد مميز 
للمنتخب����ات الوطني����ة م����ع إقتراب المش����اركات 
الخارجي����ة واللاعب����ون إنتظم����وا في معس����كر 
مفتوح من بداية ش����هر يناير واستمر المعسكر 
بانتظام وعلى فترت����ين وهدفنا منه لرفع  إلى 
المس����توى الفني والبدني ونحن عل����ى ثقة بأن 
لاعبينا س����يكونون عند المس����ئولية وكما أثبتوا 
دائما انهم رجال المواقف ويترجمون إستفادتهم 
من خلال المعسكرات في تحقيق نتائج متميزة 
عل����ى الرغ����م من ان أغل����ب الدول المش����اركة في 
البطولة قد إنخرطت في معس����كرات خارجية 
طويلة الأمد لكن صعوبة الإمكانيات المرصودة 

وضعتنا في هذا الوضع والذي نخشى أن يؤثر 
على لاعبين����ا ونتائجهم لكن ثقتنا بهم عالية 

في الخروج بنتائج مرضية 
وأضاف : نشارك في بطولة البحرين الدولية 
التي تن����درج ضمن برنامج الإتح����اد الخارجي 
للعام الحالي ونطمح فيه هذا العام لتحس����ين 
تصني����ف المنتخ����ب الدولي وتحقي����ق إنجازات 
وميداليات ف����ي البطولات التي سنش����ارك بها 

هذا العام.
وابدى السنيني إرتياحه بشأن ضم لعبة كرة 
الطاول����ه لبرنامج البطل الأولمب����ي عام 2013 
مؤك����دا ان ذل����ك يعتب����ر خط����وة ف����ي الطري����ق 
الصحي����ح بالنظر الى ما تقدم����ه كرة الطاولة 

من إنجازات على المستوى الداخلي والخارجي 
وان ذلك سوف يحفز اللاعبين للعمل بجدية 
والانتظ����ام ف����ي التدريب����ات مؤم����لا ان تلق����ى 
توجيهات معالي الوزير النور من قبل المعنيين 
بالأمر مؤكدا ان الاتحاد سيبذل قصارى جهده 
للاس����تفادة من ذل����ك من خ����لال العمل الجاد 
لرف����ع مس����توى اللعبة وبم����ا يحقق مش����اركات 

ناجحه.
واختتم الحم����ادي تصريح����ه بمطالبة وزارة 
الش����باب والرياضة بدعم اللعب����ة ومنتخباتها 
أكث����ر م����ن خ����لال تنظي����م معس����كرات خارجية 
يتم فيها إحتكاك اللاعبي بلاعبين يفوقونهم 
بالمس����توى لأنه����ا تفي����د لاعبين����ا بدرج����ة أولى 

وتعطيهم حافزا أكبر لمواصلة التألق.
بتمنيات����ه  تصريح����ه  الس����نيني  واختت����م 
للناش����ئين  الوطن����ي  للمنتخ����ب  بالتوفي����ق 
بتحقي����ق إنج����از يضاف إل����ى الإنج����ازات التي 
حققتها منتخباتنا الوطنية وفرقنا في الفترة 

الماضية.
يج����در بالذك����ر ان الاتح����اد البحرين����ي لكرة 
الطاول����ة ق����د ب����دأ بالاس����تعداد باك����را لإقام����ة 
البطول����ة من خ����لال تكوي����ن اللج����ان العاملة 
بالبطول����ة وه����ي لجن����ة الس����كرتارية ولجن����ة 
المواصلات ولجنة الاس����تقبال والس����كن ولجنة 
الملاعب على أن تش����كل اللجن����ة الاعلامية في 

وقت لاحق.

< عدن / ناصر محمد عبدالله:
 تختتم بالصالة المغلق����ة صباح يوم الأحد  
القادم ال����دورة الهيكلية لمدربي الكرة الطائرة 
الت����ي تنظمه����ا اللجن����ة الأولمبي����ة اليمني����ة 
بالتنس����يق مع الاتحاد العام للك����رة الطائرة وبدعم 

من مجلس التضامن الأولمبي.
وهذه ال����دورة – وهي الثانية حي����ث أقيمت الأولى 
في محافظ����ة حضرموت - لأول م����رة يحاضر فيها 
كادر م����ن كوادر الكرة الطائرة ال����ذي اعتمد من قبل 
الاتحاد الدولي للكرة الطائرة  محاضراً دولياً للعبة 
بجدارة واس����تحقاق بع����د أن أثبت كفاءت����ه واقتداره 
واس����تحق ذل����ك ألا وه����و المحاض����ر الدول����ي / عارف 

صالح الكرمدي .
وبهدف تسليط الأضواء على هذه الدورة النوعية 
أجرينا ه����ذا الحديث مع المحاض����ر الدولي الدكتور 
ع����ارف صالح الكرمدي ) محاض����ر الدورة( وقد كان 

حديثاً شيقاً تحمله لكم الأسطر القادمة.
في البدء تح����دث المحاضر الدولي د. عارف صالح 
الكرمدي عن أهداف الدورة قائلًا: أهداف الدورة هي 
عب����ارة عن صق����ل وتأهيل مدربي الك����رة الطائرة في 
أندية الدرجتين الأول����ى والثانية وذلك وفقاً لمحاور 

الدورة وهي :
1. المعرفة عن الم����درب الرياضي من حيث الصفة 

الشخصية وواجباته حول التدريب 
2. الإعداد البدني وطرق أدائه.

3. الإعداد المهاري وخططه .
4. إعداد البرامج التدريبية.

5. أه����م الإصاب����ات الرياضية الت����ي تواجه لاعبي 
الكرة الطائرة ووقايتها وعلاجها.

وهذا فيمنا يخص الجانب النظري، أما فيما يتعلق 
بالجانب التطبيقي والمه����اري فقد ركز على المهارات 

الأساسية وطرق أدائها بأس����اليب حديثه وبآخر ما 
وصلت إليه اللعبة من تطور.

وعن مستوى تلقي المشاركين للمحاضرات النظرية 
والتطبيقي����ة ق����ال د. ع����ارف الكرم����دي: بالنس����بة 
للمش����اركين ف����ي ال����دورة هن����اك أغلبية منه����م كانوا 
لاعبي منتخبات ومنهم لاعبو أندية والبعض الآخر 
مبتدئون في اللعبة لذلك فالمعاناة  التي أواجهها من 
خلال الدارسين أن التكنيك الذي تعلموه في السابق 
كان بطريقة خاطئة لذلك وجدت صعوبة كبيرة عند 

تقويمهم وتطبيقهم للأداء الصحيح.
ولكن ..لا اعتقد أن هذه الصعوبة تؤثر البتة على 
نج����اح الدورة وذلك لأن الدورة فترتها طويلة ) 15( 

يوماً وتختلف كثيراً عن الدورات السابقة ولهذا أجد 
أن ل����دي فرصة كبيرة في إصلاح وتقويم الدارس����ين 

بالطرق الحديثة. 
واستطرد في حديثه قائلًا:

وفي نفس الوقت، استطيع بثقة كبيرة التأكيد أن 
نس����بة النجاح قد تصل بل وتتجاوز نس����بة )65 %( 
وثقتي كبيرة في أن الدارسين سيواصلون اجتهادهم 
ومثابرته����م ف����ي العم����ل التدريبي بع����د تخرجهم .. 
كما أنني على أمل كبير ان ادارات الاندية س����توليهم 
اهتماماً كبيراً في توفير الامكانيات المطلوبة وتسهيل 

مهامهم وصولًا إلى تطور اللعبة المنشود.
واؤك����د هن����ا، م����ن خلالك����م انن����ي س����أظل حريصاً 

على التواصل مع كافة الدارس����ين في الدورتين بعد 
انتهائه����ا وذلك بهدف متابع����ة تطبيقاتهم العملية 
بانديتهم ومساعدتهم في اية صعوبات يواجهونها.

وعب����ر الأخ الدكتور عارف الكرمدي .. عن رأيه في 
مستوى اهتمام الاتحاد العام للكرة الطائرة باللعبة 

وتطورها قائلا:
الحقيقة أن الاتحاد العام للكرة الطائرة برئاس����ة 
الأس����تاذ محمد أحمد صالح يولي اللعبة اهتماماً 
كبيراً ولديه خطط وبرامج تطويرية طموحة خلال 
الس����نوات الأربع القادمة من ضمنها تأهيل واعداد 

المدربين وتطوير اللعبة.
وبصدق أقول ان الاتحاد العام للكرة الطائرة يقدم 

دعم����اً كبيراً لهذه الدورات من أجل تطوير مس����توى 
اللعبة.

وبكلم����ة حق أقول ان الاتحاد العام للعبة برئاس����ة 
الأس����تاذ محس����ن أحم����د صال����ح هو م����ن لع����ب دوراً 
اساس����ياً في س����بيل اعتمادي محاض����راً دولياً للعبة 

بالاتحاد الدولي للكرة الطائرة.
واضاف في حديثه قائلًا:

“نجاح الدورة يجب أن يواكبه حصول خريجي هذه 
ال����دورات على الدعم المتواصل من ال����وزارة واللجنة 
الأولمبي����ة والاتح����اد الع����ام للعب����ة وذل����ك حت����ى تتم 
الاس����تفادة العملية مما تلقاه هؤلاء المشاركون على 

مستوى الأندية والمنتخبات.
وبصراح����ة الاتحاد العام للعب����ة واللجنة الأولمبية 
عملوا بصدق واخلاص عل����ى توفير كل الإمكانيات 
اللازمة لنجاح الدورة ولذلك اعتقد انهم لن يقصروا 

في دعم خريجي هذه الدورة ونجاح مهمتهم.
وعب����ر المحاض����ر الدول����ي الدكت����ور ع����ارف صال����ح 
الكرمدي عن ش����كره وتقديره البالغين للأخ اوس����ان 
محسن أحمد صالح .. مش����رف الدورة الذي يعتبر 
“الجن����دي المجه����ول” والعامل الأساس����ي الأهم في 
نج����اح الدورة م����ن كافة المناحي وذل����ك من خلال ما 
بذله من جه����ود ومتابع����ة جمة في تس����هيل وتوفير 
كافة الأمور والمتطلبات التي تحتاجها الدورة س����واء 
من خلال التواصل مع اتحاد اللعبة وفروع الاتحاد 
أوتهيئ����ة موق����ع ال����دورة التهيئ����ة اللازمة والمناس����بة 

ومتابعة المشاركين والتزامهم بالدورة.
واختتم حديثه ل� 14أكتوبر” قائلًا:

أود أن أقول إن اليمن فيه����ا خامات رياضية كبيرة 
وبه����ا كوادر مؤهل����ة تأهيلًا عالياً .. وم����ا ينقصها إلا 
الاهتم����ام وتوفي����ر الأجواء المناس����بة والدع����م المالي 

والقيادة السليمة التي ترعاها.

 للمشاركة في بطولة البحرين المفتوحة

الدورة حققت نجاحاً كبيراً وعلى هذه الجهات مواصلة دعم الخريجين!
الاتحاد العام للعبة يولي اهتماماً للعبة ولديه خطط وبرامج تطويرية طموحة

ت����واص����ل اس����ت����ع����دادات م��ن��ت��خ��ب ن���اش���ئ���ي ك�����رة ال���ط���اول���ة

< صنعاء / خالد النواري :
أكد الش����يخ أحمد صالح العيس����ي 
رئيس الاتح����اد العام لك����رة القدم أن 
اجتماع يوم غد الأربعاء مع مندوبي 
أندي����ة الأول����ى والثاني����ة ورؤس����اء الف����روع 
س����يخرج بقرار حاس����م في م����ا يخص دوري 
الدرجة الأولى وموعد انطلاقه بعد أن طال 
التوقف دون الوصول إلى حلول تنهي معاناة 
الأندية التي يش����عر الإتحاد بمدى مرارتها 
كونه����ا لا تجد م����ن الدعم ما يكفيه����ا أو ما 
يغط����ي جزءاً م����ن مصاريفها الت����ي تتجاوز 
أضعاف ما تتس����لمه ، بحيث أنها تصرف ما 
يصل إلى الخمسين مليون ريال وتتسلم ما 

يصل إلى الثلاثة ملايين ريال سنوياً.
 وأض����اف: نح����ن نقف ف����ي ص����ف الأندية 
ونحت����رم ق����رار الجمعي����ة العمومي����ة لك����ن 

م����ن الصع����ب اس����تمرار توقف ال����دوري مدة 
أطول ف����ي ظل ع����دم الوصول إل����ى الحلول 
ومن الض����روري بعد أن ضم اجتماع س����ابق 
ممثلي الأندية بوزير الشباب والرياضة وتم 
الاتف����اق -كما قيل- على اس����تئناف الدوري 
أن نلتقي بممثلي الأندية ونتدارس الوضع 
وما توصلوا إليه ونعمل على انطلاق الدوري 
وأن تأخذ الأندية حقوقها وأن تتعاون قيادة 
الوزارة وتلبي مطالب الأندية بالحد المقبول 
وبطريق����ة تدريجي����ة حتى الوص����ول إلى ما 

تطالب به الأندية من دعم.
وأوض����ح أن مجلس إدارة الاتحاد س����يعقد 
مؤتم����راً صحفياً بعد انته����اء  الاجتماع مع 
ممثل����ي الأندي����ة يعل����ن فيه أجندة نش����اطه 
وبطولات����ه خ����لال الع����ام الحال����ي 2013م 
والذي سيش����هد جديداً مهماً سعى الاتحاد 

منذ أعوام إلى أن يب����دأ خطواته التنفيذية 
الواقعي����ة خ����لال الموس����م الك����روي للع����ام 

2013م.
نافياً ما ردده البعض حول نيته الترش����ح 
لرئاس����ة اللجن����ة الأولمبية وإزاحة الأس����تاذ 
عبدالرحم����ن الأكوع ، وهو الأم����ر الذي لم 
يفك����ر فيه ولا يس����عى إلي����ه في ظ����ل وجود 
رئيس اللجنة الأولمبية الحالي الذي تربطه 
به علاق����ة ود واحترام وتقدي����ر ولا يمكن أن 

يدخل لمنافسته على الرئاسة الاولمبية.
واختتم حديث����ه بمطالبة من يقفون وراء 
الأكاذي����ب والافت����راءات بتح����ري المصداقية 
والمهنية وعدم البحث عن الإثارة الصحفية 

بأخب����ار كاذب����ة وملفق����ة تكش����ف ع����ورة 
إفلاس����هم  وم����دى  أصحابه����ا 

الصحفي والمهني.
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